

¡Buena suerte!

ESQUEJE. PLANTA DEL DINERO

Fundación Newcastle

Párese un momento y reflexione. Lo que tiene entre las manos no es la reproducción, más o menos realista, pop o al modo del anime japonés, de una planta. A usted se le ha entregado un deseo de *¡Buena Suerte!* por voluntad expresa de la artista Ruth Gómez, que ejecutó una acción similar en su exposición homónima hace unos meses. Esta planta, cuya versión serigrafiada ha podido observar en la Fundación New Castle, se llama *Plectranthus Veriticillatus*, comúnmente conocida como planta del dinero. En América la llaman “planta del dólar”. Ésta, y no cualquier otra, fue elegida por la artista siguiendo una línea de pensamientos encadenados. El primero, de carácter científico e implicaciones metafóricas, es que esqueja con extraordinaria rapidez: si se rompe, si alguien la corta, vuelve a echar raíces y proliferar con abundancia al retornar a la tierra. Relacionado con la anterior: esta planta, frente a la adversidad, crece y se multiplica manteniendo intacta su belleza. Posee una proverbial capacidad para regenerarse y llevar una nueva vida pródiga. Por último, y en modo simbólico o litúrgico: esta planta, cuenta la costumbre, trae riquezas a quien se regala. Usted la ha recibido como regalo. En un mundo cuya palpable crisis económica arrastra a una crisis moral, donde las mentes y sus ideas son acogotadas por unas perentorias necesidades materiales, intenta servir para que usted recupere su ilusión. Ir a mejor es posible. No la pierda.

Guillermo Espinosa, 2014